

# Mis hijos no son talegones, como otros: Gálvez

No soy rica, soy una empresaria que se gana la vida trabajando y dando empleo, afirma

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**  
—nacton@eluniversal.com.mx

“Mis hijos sí trabajan, no sé qué quieren, ¿que sean talegones como otros?”, dijo Xóchitl Gálvez en clara alusión a los hijos del presidente López Obrador al ser cuestionada nuevamente sobre las críticas de Palacio Nacional por ser una empresaria exitosa.

En entrevista en Celaya luego de reunirse con militantes del PAN, expuso que “yo no soy rica, soy una empresaria que genera empleo, que gana su vida trabajando, que mi esposo y mis hijos trabajan. No sé qué quieren, ¿que mis hijos sean talegones [muy flojos] como otros hijos? Pues no, mis hijos sí chambear, mi hija es la directora general de mi empresa”.

Un poco antes, en el marco de una asamblea con militantes del PAN en busca de la candidatura presidencial del frente opositor Va por México, dijo que hay una estrategia del gobierno federal para abandonar a Guanajuato en la que se envía a la Guardia Nacional solamente a pasearse y no a enfrentar a la delincuencia.

“Quiere [el Presidente] desprestigiar a Guanajuato y eso no se lo vamos a permitir, porque los delitos relacionados con la delincuencia organizada le tocan al gobierno federal”, subrayó.

“Yo quisiera ver al Presidente aquí en Celaya encabezando el gabinete de seguridad con todas las autoridades, no echando dimes y diretes en Palacio Nacional”, agre-

gó la senadora.

Dijo que lo que le quería decir en su cara a López Obrador es: “Presidente, yo tengo los ovarios para enfrentar a la delincuencia”, porque la política de abrazos y no balazos es un fracaso.

“Acusar a los delincuentes con sus mamás no va a resolver los problemas, por eso necesitamos ovarios en Guanajuato y en la Presidencia”, apuntó.

Señaló que su mayor apoyo viene de adultos mayores, porque conocen su trabajo.

“Mi trabajo no empezó en esta administración”, dijo, y recordó que su labor viene de varios años atrás con una fundación donde apoyó a comunidades indígenas.

A pregunta expresa ante la violencia que vive Celaya, preguntó por qué el Presidente no viene a darles la cara a los celayenses.

“Los jóvenes no pueden seguir muriendo como carne de cañón del narcotráfico. Por eso le exijo al Presidente que venga a ver a los celayenses”, comentó la aspirante presidencial de oposición. ●





ESPECIAL

**Acusar a los delincuentes con sus mamás no va a resolver los problemas de violencia, dijo Gálvez.**

